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今日の例会 2019年12月12日 来週の例会

■ 卓話

「使わないと損！な法人向けアプリ3選最」

吉﨑 広江 君

■ 今日の歌 「我等の生業」

ピアノ 岩島 佳子 先生

■ 例会後 年次総会

■ 12月15日（日）

移動例会とクリスマス家族会

於：インターコンチネンタルホテル大阪

移動例会 ＰＭ5：30～

2Ｆ ＨＩＮＯＫＩ（ひのき）

クリスマス家族会 ＰＭ6：30～

2Ｆ ＨＩＮＯＫＩ（ひのき）

■ 12月19日（木）

卓話 西森 昭博 君

会長の時間 大橋会長（12/5分）

例会日：2019年12月12日（木）
（令和元年12月12日）

本日は札元様が入会されまして、新しい仲間が増えました。

この調子で増強をしっかりとして行きましょう。

私は12月1日の日曜日に、東京で全国青少年委員長会議に参加してきました。

朝の10時から17時までみっちり勉強してきました。

内容は前回の会議と同様で、危機管理です。

各種ハラスメントの事や、色々な事例を各テーブルでディスカッションして、のちに発表するとか、対マスコミの対

策のビデオを観るとか、色々な形で勉強しました。

結局は我々ロータリアン一人一人が、しっかりと自覚して行動すると言うことだと思います。

あとは保険の適用範囲などが変わっていくので、それも勉強していくと言うことです。

我がクラブも短期の青少年交換について、もう少し勉強してマニュアル等も作成して再度検討できればと思いま

す。

また、12月に入って6か月目ですが、今後もしっかりと増強活動をよろしくお願いします。

疾病予防と治療月間

我らの生業

我等の生業 さまざまなれど
集いて図る 心は一つ
求むると こ ろは 平和親睦
力むると こ ろは 向上奉仕
おゝロータ リアン 我等の集い
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幹事報告 戸田幹事

《これからの予定》

【1】 本日例会後、年次総会

【2】 12/13（金）～14日（土）地区大会

【3】 12/13（金）地区大会フレッシュロータリアン

昼食会（田原会員、木下会員出席）

【4】 12/15（日）移動例会・クリスマス家族会

於：インターコンチネンタルホテル大阪

《連絡事項》

【1】 明日は地区大会です。名札を必ずご持参の上

会場までお越し下さい。尚、地区大会に出席さ

れた方はメーキャップになりますので、出席カ

ードを事務局までご提出お願い致します。

【2】 12/15（日）はインターコンチネンタルホテル

大阪に於きまして、移動例会とクリスマス家

族会です。例会は17：30～2ＦＨＩＮＯＫＩにて、

クリスマス家族会は18：30～同じく2ＦＨＩＮＯＫ

Ｉにて行います。よろしくお願い致します。

【3】 12/19（木）は今年最後の例会となります。多

数ご出席をよろしくお願い致します。

【4】 12/26（木）は12/15（日）の振替休日で例会

はございません。

【5】 初例会及び新年会は1/9（木）18：00よりオ・

セイリュウにて行います。多数のご出席よろ

しくお願い致します。

12月5日

（12/5）の出席者数：36名（4）

ゲスト1名： 米山奨学生 グェン ミン トゥー さん

12/5出席率：66.67%

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：60名（免除11名）

11/14 11/21 11/28

HC出席 31(4)名 28(4)名 30(3)名

MU出席 4(0)名 7(0)名 9(2)名

修正出席率 66.04％ 66.04％ 72.22％

この度、古川会員にポール・ハリス・フェローにご協

力いただきました。また、天野会員に御協力いただ

きました。有難うございました。12月のロータリー

レートは108円です。皆様のご協力をよろしくお願い

致します。
出席報告

委員会報告②

委員会報告①
ロータリー財団委員会
委員長 芳田 至弘

会員コラム 北川 忠嗣決めて、伴奏のピアノは今回のボランティに協力を

していただいている私の古くからの友人である長尾

修治さんに前回の子供食堂の時にお願いしておき

ました。彼は若い時から音楽は好きでギターをよく

弾いていましたが、ピアノは５０歳になってから始め

たそうです。子供達には事前に何も言っていません

し、ともかく、ぶっつけ本番でどうなるかと心配して

いましたが、吉川会員の指揮の下ロータリアン８名

ボランティアの方、民生委員２名を含めて１１名、子

供達２６名の大合唱、子供食堂に音楽という新しい

1ページが開かれました。

寒空の下、遊びの時間には前回山村会員が作って

くださった竹馬に乗る子、バトミントンをする子、かく

れんぼらしきことをする子、みんな元気で楽しい有

意義な1日を過ごしました。

先月、第４２回ふれあい祭り実行委員長のバトン

を引き継ぎ、役割を終えたことを報告致します。

お陰様で大きな事故もなく無事終えることができ

ほっとしております。

一度はあまりにも大役のため断ろうかと思いまし

たがこれも何かの縁だと思い、東地区より５人目

の委員長を引き受けました。忙しい中にも、素晴

らしい出会いがありいい経験をさせてもらいまし

た。この祭りは、３市合併より１０年後の昭和５３

年からスタートし今年で４２回目になりました。毎

年毎年市民の手作りで行われ各(事業部)パート

で検討を重ねて組立てられていくのがよくわかり

ました。多くの実行委員・事務所・１１事業部会・

警備協団体・３警察署・消防局・ボランティアの

方々の御協力・御支援により行われました。今回、

令和になり初めてのふれあい祭り前夜祭・当日

祭とも素晴らしい天気に恵まれ、延べ４０万人を

超える皆様にお越し頂きました。特に前夜祭では、

ラグビーワールドカップを直前に控えてリニュー

アルされた花園ラグビー場を花火大会の観覧席

として市民の皆様に利用して頂き、夜空に上がる

大輪の花火を楽しんで頂きました。当日祭では、

ふれあい通り会場・花園中央公園会場とも多くの

市民の皆様と出会いふれあう事が出来ました。

パレードには私も参加させて頂いて楽しいふれあ

い祭りを実感しました。花園芝生広場では多くの

子供達が元気に走り回る姿を見ますと、改めて市

民の皆様がこの祭りを楽しみにしているのだと感

じました。

この祭りが４２年間、市民の皆様に愛され続けた

祭りである事を誇りに思いつつこれからも地域の

絆を育み、たくさんの笑顔あふれる祭りに一層成

長していく事を期待します。私も今後とも何らかの

形でこの祭りに関わっていければと思いつつクラ

ブの皆様方には広告・協賛・パレードと協力して

頂き感謝申し上げ、報告と致します。

55周年実行委員会
実行委員長 天野 正亮

１２月７日、第１７回子供食堂を実施いたしました。

１２月に入り急に本格的な寒気が入り、この冬１番

の寒さとなりました。

また今回もいつものように食事、学習、あそびのス

ケジュールは変わることはありませんが、今回は特

別に我がクラブのコーラスグループ、Ｒ・フロイデの

協力もあり、子供たちと一緒に歌を歌うという企画

を立てました。曲目は子供たちとともに合唱できる

曲ということで、故郷と大きな栗の木の下でと




